

長崎県教育委員会 表彰受賞

平成24年度の長崎県教育委員会表彰が決定しました。

これは、本県教育の振興および学術その他文化の進展に特に寄与した個人または団体を表彰するもので、中でも多年にわたる社会教育委員や学校歯科医としての活動や貢献が評価され、次の方が受賞されました。

受賞おめでとうございます。

- 特別教育功労者表彰（個人の部）
三原 昌典さん（口之津町）
- 永年勤続表彰（学校歯科医の部）
本多 直樹さん（西有家町）
入江 敏章さん（西有家町）



東日本大震災から2年 冥福祈る

3月11日、東日本大震災から2年のこの日、午後2時46分の防災無線のサイレン吹鳴に合わせて市内各地で黙とうがささげられました。

新切小学校では弔旗を掲揚し、全校児童が黙とうをささげ、震災により亡くなられた人たちに哀悼の意を表すると共に被災地の復興を祈りました。



1,685人のランナーが出場



2月24日に第22回南島原市原城マラソン大会が、原城周辺コースで開催されました。

過去最高となった今大会には、県内外から1,685人のランナーが早春の原城を力走しました。

また、姉妹都市である香川県小豆島町から塩田町長ら選手団が来市。6組の親子がファミリーの部に出場しました。

Focus in 南島原 まちの話題



ひょうたん芸術がずらり

3月2、3日に第15回有馬ひょうたん展（有馬愛瓢会主催）が、北有馬ピロティー文化センター日野江で開催されました。会場には、色とりどりのひょうたん数百点が展示され、来場者の目を楽しませていました。

いつまでもお元気で

～100歳おめでとうございます～



舞島 シズヤさん(深江町)
大正2年2月25日生まれ



第5回ひまわり写真コンテスト 入賞作品決定

市の花「ひまわり」の普及とふるさと南島原の原風景の発掘のため、「第5回ひまわり写真コンテスト」を実施し、入賞4作品を決定しました。受賞おめでとうございます。

- 最優秀賞「ひまわりの朝」
岩永 賢一さん（加津佐町）
- 優秀賞「登校」
野中 精悟さん（島原市）
- 佳作「ひまわり・平成新山」
大河 憲二さん（深江町）
- 佳作「真夏のひまわり」
林川 久さん（加津佐町）



宮田 シズミさん(北有馬町)
大正2年3月15日生まれ



口之津港再整備計画の 答申書が提出されました

昨年7月より、口之津港ターミナル施設などの再整備を協議してきた口之津みなとまちづくり協議会が、埋立てによる港湾拡大とフェリーターミナルの新築など、口之津港再整備計画の答申書を市長に提出しました。

今後、市では、関係機関と協議を行い、港湾管理者である県に護岸整備などを要望していきます。



南島原市初となる メガソーラーが設置されます

株式会社チョープロ（本社：西彼杵郡長与町）による、南島原市初となる大規模太陽光発電（メガソーラー）が布津町天ヶ瀬地区に設置することが決定し、3月4日に地鎮祭が行われました。

約6,000坪の遊休地におよそ7,700枚のソーラーパネルが設置され、出力は約1,000kw（一般家庭の約300世帯分）が見込まれており、今年8月に運用開始される計画です。

